

Más de 30 mil clientes quedaron sin luz por daño en el sistema de transmisión

CGE Transmisión informó que se produjo una interrupción en el sistema de transmisión de energía en su línea de 66 kV Concepción-Penco, afectando a aproximadamente 30.809 clientes correspondientes a las comunas de Tomé,

Penco, Florida en Biobío y Ninhue y Cobquecura en Ñuble. A través de la rápida acción y producto de diversas maniobras técnicas, el servicio se fue recuperando de manera gradual. La interrupción fue provocada por maquinaria pesada que realizaba maniobras no autorizadas bajo la línea de transmisión, de una empresa ajena a CGE, la que hizo contacto con la línea, provocando la descarga. Afortunadamente no se registraron personas afectadas. ☹

da que realizaba maniobras no autorizadas bajo la línea de transmisión, de una empresa ajena a CGE, la que hizo contacto con la línea, provocando la descarga. Afortunadamente no se registraron personas afectadas. ☹



CGE SUPERÓ LA EMERGENCIA.